



El 80% de los adolescentes consume alcohol, el 40% fuma tabaco y el 12%, cannabis

Un 10% de la población juvenil también toma medicamentos para fines no saludables

Salamanca, EUROPA PRESS

El 80 por ciento de los jóvenes de entre 14 y 18 años de Castilla y León consume alcohol, una cifra similar a la del conjunto de los adultos de la comunidad, lo que pone de relieve la «prevalencia muy alta» y «similar» a los datos del conjunto del país en cuanto al uso de estas drogas legales.

Así lo ha señalado el secretario general de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades y comisionado para la droga, Eduardo Cabanillas, quien ha puesto de relieve que el tabaco es la siguiente en grado de consumo, con un 40 por ciento.

Respecto a drogas ilegales, entre el 10 y el 12 por ciento de la población consume cannabis en Castilla y León, en cifras similares a aquellos que hacen uso de medicamentos para alcanzar fines no saludables, según los datos que el secretario general ha aportado durante su presencia en Salamanca. Cabanillas ha estado presente en la inauguración de una jornada sobre adicciones celebrada en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.